

進取開拓

第4号 令和5年7月21日(金)伊達市立伊達中学校



教育目標
自ら学ぶ生徒
自ら活動する生徒
自ら鍛える生徒

陸上競技大会・窓ガラス清掃・胆振大会・2年生だて学発表

伊達中学校長 高橋秀壽

○7月4日に1学期の締めくくりとなる陸上競技大会を保護者の皆様に参観していただき、4年ぶりに全校生徒で実施出来ました。大きな歓声と個々の力を出し切る姿を見ることができ大変嬉しかったです。沢山の新記録が生まれました。準備をしっかりした成果です。生徒が躍動する姿は青春の1ページを飾るものでした。競技大会の練習から当日を通して身に付けて欲しい、1、記録の向上や競争の楽しさを味わい、基本的、効率の良い動きで体力の向上を図る。2、安全な行動や規律ある集団行動について考え、自ら判断し行動する。3、意欲的に取り組み、ルールやマナーを大切にし、学年や学級の団結力を深めるため協力して取り組む、3つの力を身に付けることができたと思います。観覧された保護者の皆さんに、子どもたちの頑張る姿をお見せ出来て教師一同大変嬉しく感じております。

○先月に引き続き、北斗市の池田工業株式会社さんが地域貢献事業として、校舎の窓ガラスを高所作業車で清掃していただきました。校舎の外窓がすっかりきれいになりました。衷心より感謝申し上げます。先月ご紹介した北紘建設株式会社さんが敷地内に入る道路の穴をアスファルトで補修していただきました。ありがとうございました。

○胆振大会では、西部地域で開催された卓球、野球、バスケットボール、ソフトテニスの応援に行きました。出場した選手は自分を成長させるために一つ一つのプレーに対し考え、悩み、前を向き、仲間を信じ、諦めず、ゲームに臨む懸命な姿を見てくれました。選手の皆さん、大変立派でしたよ。試合結果はお互いの思いがあることです。試合当日までに課題意識をもち、解決するまで考え、歯を食いしばり、純粋にやり通してきた度合いが大切だと思いました。全道大会へ進む皆さん、引退する皆さん、次の目標や課題を設定し、準備を怠らず、しっかりした生活を送って



偉業許す新校舎

下さい。そして、保護者の皆様、心強い応援をしていただき、本当にありがとうございました。

○7日(金)2年生が学習中の“だて学”について、以前学習した座談会の内容から課題設定についての説明会を行いました。当日は3名の講師の方と保護者の皆様に参観していただきました。生徒たちは、将来の伊達の町を発展させる多くの視点について熱心に発表していました。

○1学期が終了しました。保護者、地域、関係機関の皆様にはご協力とご理解、ご支援をいただき厚くお礼申し上げます。生徒は個々に成長したと考えます。成功体験だけが成長ではありません。上手くいかなかったことも大切な成長体験です。大事なことは、目標を設定し、日々おのれに負けないでコツコツ歩むことだと思います。夏季休業中は体調管理に努め、安全に気をつけ、元気な笑顔と成長した姿を2学期始業式に見たいと思います。最後に各皆様、この夏をご自愛ください。



伊達中ギャラリー



7月4日(火)4年ぶりの全校陸上競技大会開催
多くの保護者の方にも観覧いただきました



6月26日(月)～
北緯建設様による地域貢献事業、校地内車道・駐輪場の整地、校地出入口の舗装をしていただきました



7月7日(金)2年伊達で働く人との
座談会まとめ発表会



7月14日(金)ゆる部活動
伊達スポーツクラブ“藍”主催



7月8日(土)
池田工業様(北斗市)による地域貢
献事業、校舎窓ガラス清掃をして
いただきました

中体連胆振大会の結果です

- バレー部 7月2日 苫小牧市総合体育館
男子 決勝 1vs2 苫小牧ジュニア 準優勝
女子 1回戦 0vs2 苫小牧青翔中
- 卓球部 7月1日 室蘭市入江運動公園総合体育館
男子団体 1回戦 0vs3 苫小牧啓明中
女子団体 準決勝 1vs3 苫小牧ウトナイ中 第3位
男子個人 早瀬朋也(3-3) 初戦敗退
女子個人 波多野結月(2-2) 第3位→全道大会へ
小笠原依音(2-1) 2回戦敗退
菅原花佳(3-4)、垂石絢莉(2-1)、寺田瀬那(2-1)
初戦敗退
- 野球部 7月1日 登別市川上公園野球場
準決勝 5vs8 苫小牧青翔中 第3位
- バドミントン部 7月1日 苫小牧市総合体育館
女子団体 決勝 1vs2 室蘭西中 準優勝
男子個人 遠藤大史(2-2) ベスト4→全道大会へ
女子個人 熊澤(3-1)・坂東(3-4) 準優勝→全道大会へ

○バスケットボール部 7月1日 伊達市総合体育館
1回戦 47vs61 苫小牧光洋中

○ソフトテニス部 7月2日 室蘭市高砂テニスコート
男子個人 佐藤(3-4)・山村(3-5)、篠原(2-2)・工藤(2-2)
女子個人 蟻澤(3-1)・平賀(3-1)、佐藤暖(2-1)・佐藤世(2-4)
上記4ペアとも初戦敗退

この他、ソフトボール部のみなさん、柔道の蝦名悠平さん(3-5:胆振大会73キロ級優勝)、剣道の藤田一世さん(3-5)・高橋凜久さん(2-3)・竹内涼さん(2-3)・奥村憲人さん(1-3)・木村亮太さん(1-1:胆振大会団体優勝)と中里結奈さん(3-4:胆振大会個人準優勝)、水泳の松本壮馬さん(3-3)、陸上の船越心夢(2-4)が全道大会に出場します。応援よろしくお願いいたします。

国語の先生を探しています

現在、2学期から本校で勤務可能な国語の先生を探しています。中学校の国語科教員免許をお持ちで、8月以降、本校で勤務可能な方に心当たりがある方がおりましたら、教頭までご連絡いただきますようお願いいたします。

〈8月行事予定〉

- 5日(土) 日胆地区吹奏楽コンクール
17日(木) 2学期始業式
21日(月) 教育実習第Ⅱ期開始～9月8日
22日(火) 2学年性の講話会、ノーゲームday

- ◎学校閉学日 10日(木)・14日(月)・15日(火)
☆スクールカウンセラー来校 23日(水)
★生活リズムチェック 17日(木)～23日(水)

- 24日(木) 1学年性の講話会
25日(金) 3学年放課後学習会
29日(火) 3学年放課後学習会
30日(水) 1年・2年学力テスト
31日(木) 2学年放課後学習会

